



El aeropuerto de Zaragoza registra un aumento de mercancías del 26 % en enero

El aeropuerto de Zaragoza ha comenzado el año registrando 11.496 toneladas de mercancías transportadas en enero, lo que supone un incremento del 27,6 % con respecto a enero del año pasado, la gran mayoría correspondiente a carga de carácter internacional.

Por lo que a operaciones se refiere, fuentes del aeropuerto han señalado que en el mes de enero se alcanzaron los 580 aterrizajes y despegues, un 23,4 % más que en el mismo periodo del año pasado.
